



みなみの風

坂下南小学校
学校だより
NO. 76
R6. 12. 6
(文責:校長 菅家 篤)

ドリーム&チャレンジ! ~あいさつ・はっぴょう・なかまとじぶん~

あいさつが物凄くよくなりました! 南っ子はやっぱり素直! 練習は大事!

あいさつの声が響く通学路

登校時のあいさつの仕方がとてもよくなりました!



今朝の登校時

- ☆ 「おはようございます」の音がしっかり聞こえるようになりました。
- ☆ 全学年の子ども達の多くがあいさつするようになりました。
- ☆ 「ありがとうございます」のあいさつで感謝の思いを伝える子もいました。

昨日の風の放送で、全校生に、登校を見守ってくださる方に対してあいさつする子が増えてきたことを伝えた後、相手にしっかり伝わる声であいさつできるようにしましょうと呼びかけました。

そして、特に高学年の先生方には「声の出し方が分からないのかもしれませんが、あいさつの声を出す練習をしてください」とお願いしました。すると下校時、昇降口に立っている私に対して、6年生の子ども達が、「さようなら」「いつもありがとうございます」と元気な声であいさつしてくれました。

今朝、登校時に学校近くの交差点に行ってみると、子ども達の元気なあいさつの声が聞こえました。見守ってくださる方々から、「今日は子ども達のあいさつがすごくいいですね」、「昨日までとはまったく変わりました」、「子ども達をほめてあげてください」と嬉しい声をいただきました。

あいさつの大切さを折に触れて子ども達に伝えてきましたが、改めて練習することの大事さを実感しました。



気持ちの良いあいさつができる君は、

ハピネスクリエーターです

今朝の登校時

そして何より、私や先生方の教えを受け止めて、すぐに実行しようと努める南小の子ども達は、やっぱり素直だなあと嬉しくなりました。これからも気持ちの良いあいさつが続けられるように、子ども達に働きかけていきたいと思えます。とても清々しい気持ちになった朝でした。

一言の「おはようございます」の音が
相手と自分を幸せにします😊

あいさつは幸せの分かち合いです😊

🌨️降雪の時季です ~登下校時の安全と服装について~

🌨️滑りにくい靴底で、雪が入りにくい丈の長い靴を履くことをお勧めします。

🌨️手袋の着用をお勧めします。(転倒した際に怪我を軽減することができます。)

🌨️帽子の着用をお勧めします。(防寒だけでなく、転倒した際に頭を守ります。)

